



せんだんだより

一生懸命に取り組んだ1学期

早いもので、1学期も終業式を迎えることとなりました。学校行事や委員会活動などで、内容を工夫した取り組みを進めてきました。にこにこフェスティバルでは、子ども達の豊かな発想が見られました。できることを精一杯やろうとする子どもたちの姿に成長を感じた1学期でした。

さて、夏休みが始まります。生活のリズムを崩さないように気をつけ、宿題やお手伝いなどを行ってほしいと思います。また、読書や工作、研究など、じっくりと時間をかけてできる良い機会です。充実した日々になるようご家庭でのお声かけをお願いいたします。

保護者・地域の皆様には、1学期の間、学校の教育活動に対しまして、ご支援いただきありがとうございました。健康で安全な夏休みをお過ごしください。

夏休みプール・図書館開放・全校登校日・ウォームアップ週間について

今年も6月から気温が上がり、夏休みも暑い日が続くことが予想されます。昨年度は他県で夏休みの部活後に中学生が熱中症で死亡するという悲しい事故がありました。登下校中の熱中症予防を考え、以下のようにいたします。

○プール・及び図書館の開放 → 実施しない

○全校登校日 → オンラインで実施

○ウォームアップ週間 → ウォームアップデイとし 8月26日(月)の1日のみの集団登校

命を守るための対策と考え、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。



個人懇談 7月22日(月)23日(火)に個人懇談会を行います。お子さまの学校での様子をお伝えいたします。短い時間ですが、今後の子ども達のよりよい成長につながる機会になればと思います。

通知表について 本年度、以下の2点について見直しをしました。

①「学習の内容」(見開き左側)

これまで文字が細かく読みづらかったため、各教科の特性を踏まえて「どのような力を身につける、または養う必要があるか、及びどのような力を習得していく必要があるか」を中心に、簡潔にまとめました。

②特別の教科「道徳」、総合的な学習の時間、外国語活動の記載(見開き右側)

これまでは、学期ごとの「様子」や「変容」等を記載していましたが、子どもの変容等はある程度の期間を経て現れることが少なくありません。そこで、これらの「様子」や「変容」については年間を通した3学期に具体的に記載し、1・2学期は何をどんな目的で学び、具体的にどんな姿があったかを「記録」として記載します。

通知表は1学期のがんばりを振り返りながら終業式の日担任から子ども達に直接渡します。ご家庭でも、お子様のがんばりを認め、励ます声かけをお願いします。

7月の学校生活より



にこにこフェスティバル(7月3日)
3年生から6年生がゲームなどのコーナーを開き、全校で楽しみました。



【3年】

【ペットボトルボーリング】

ぜんこうが楽しくできていて、よかったです。3年生ではじめてのニコフェスで、うまくいったなと思いました。



【4年 宝探し】

1年生には、受付をしたら席でまってるね、とやさしい言葉で言えたのでよかったです。たくさんの方が来てくれたので、やったかいいが思ったと思いました



【5年】【カジノ】
【スーパーボールつまみ】

じゅぎょう参観のときに、大人にアドバイスをもらって、楽しくできたのでうれしかったです。



7・8・9月の主な行事

7/22	月	個人懇談 9:00~ (松梨・城北・犬丸・東蛭川)
23	火	個人懇談 9:00~ (島田・蛭川・御館・大島)
30	火	市水泳記録会 (5・6年生6名参加)
8/ 6	火	全校オンライン登校日
13	火	学校閉庁日 (~16金)
26	月	ウォームアップ DAY (集団登校) 下校: 10:30
9/ 2	月	2学期始業式 下校: 11:15
3	火	給食開始

【6年】

【ワニワニパニック】
【わりばし鉄砲射的】

鉄砲が足りなかったからそういう細かいところを考えて、中学に活かしていきたい。めあてに向かって積極的に行動できました。

